



好きを強みに

12月8日（月）にキャリアコンサルタントの国家資格をもつ渡辺様を講師にお迎えしました。「続：好きを強みに」というタイトルで、総合学習の一環として2年生を対象に行いました。

先月の職業講演会講師として来てくださった本校の卒業生を例に「好きと強みの関係性」を考えたり、課題解決に誰かのひらめきが使われる例を学びながら、自分の好きが誰かの役に立つことを学習しました。

そして、周りを見て多方面からものごとを見る大切さを教わり、あるお題に対して、自分で考え、友人とシェアしたり、発表したりと想像力を働かせ先回りして考える訓練も行いました。普段の授業では、あまり学ぶことのできない分野を学習し、有意義な時間となりました。



地域清掃

12月9日（火）に地域清掃を行いました。この活動は、見明川中学校区の園・小・中連携の一環として行うもので、今年は、本中学校区の青少年健全育成委員会から軍手を全員に支給していただきました。また、本市の社会福祉協議会や民生委員などの地域の方々もご参加いただき、素晴らしい活動となりました。本中学校区の清掃を通して、異年齢の交流にもつながりました。「地域の素晴らしい活動になりました」「来年もやってほしい」などの声をいただいたり、今回の活動を見て、応援したくなったと近所の方が色紙に絵を描いて贈呈してくださったりと心温まる行事となりました。

今後も本学区の子供たちや保護者・地域の方々と一緒に見明川中学校区を盛り上げたり、支えあったりできれば良いと思います。地域清掃大成功！そしてご協力ありがとうございました。



浦安市中学校文化部フェスティバル

12月13日（土）から行われた浦安市中学校文化部フェスティバルに行ってきました。市内の小中学校の作品が新浦安駅・イオンモール4階「Wave101」に展示されました。本校の美術部が作成した花や木々の作品が入口付近に写真スポットとして展示されていました。

華やかで大変きれいに仕上がっていました。また、絵画や写真などの作品も掲示されており、有意義な時間となりましたので、ご報告いたします。

